

06 Blocked Amount Confirmation (Sperrbestätigung)

Sperrbestätigung für

Vorname	
Nachname	
Nutzerkennung	1449871
Geburtsdatum	11/12/1997
Passnummer	U5306365
Iban	DE68501208000010319192

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit wird der Eingang des Sperrguthabens für in Höhe von 11904.00 € bei der UniCredit NV/SA Zweigniederlassung Deutschland, Niederlassung Frankfurt am Main sowie dessen Sperre zu Gunsten der öffentlich-rechtlichen Gebietskörperschaft, der die für den jeweils aktuellen bzw. im Falle des Wegzuges aus dem Bundesgebiet für den letzten innerdeutschen Wohnsitz des Kontoinhabers zuständigen Ausländerbehörde zuzurechnen ist („Sperrbegünstigte“), bestätigt.

Über das Guthaben kann der Kontoinhaber nach Aufnahme des Visums, ohne Zustimmung der Sperrbegünstigten, in Höhe von monatlich 992.00 € verfügen. Darüber hinaus sind Verfügungen über den gesperrten Betrag nur mit Zustimmung der Sperrbegünstigten möglich. Über einen zusätzlich gesperrten Sockelbetrag in Höhe von 0.00 € kann nur mit Zustimmung der Sperrbegünstigten oder nach Auflösung des Sperrkontos verfügt werden. Der zusätzliche freigegebene Betrag in Höhe von € 0.00 wird auf ein Konto des Kunden ausgezahlt, sobald die erfolgreiche Ankunft in Deutschland und die erfolgreiche Aktivierung des Sperrkontos erfolgt sind. Für die Auflösung des Kontos vor Abverfügung der monatlichen Beträge bzw. vor Beendigung des Aufenthalts ist eine konsularische Bescheinigung über den Ablehnungsbescheid zum Visumsantrag des Kontoinhabers oder eine Freigabe der Sperrbegünstigten notwendig.

Gültigkeit des Dokuments: Dieses Dokument wird am 22.06.2026 ausgestellt und ist für 12 Monate nach der Einreise des Kontoinhabers in die Bundesrepublik Deutschland oder - falls keine Einreise nach Deutschland erfolgt - für 12 Monate nach dem Ausstellungsdatum gültig.

Bitte nutzen Sie unser Behördenportal www.expatrio.com/authorities zur Verifizierung dieses Dokuments oder kontaktieren Sie unseren dedizierten Behördenservice:

Expatrio Global Services GmbH
Tel: +49 (0) 30 25557415
Fax: +49 (0) 30 - 959 990 779
Email: authorities@expatrio.com

Berlin, 22.06.2026

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
(English translation on the next page)

Blocked Amount Confirmation for

First name	
Surname	
User ID	1449871
Date of birth	11/12/1997
Passport number	U5306365
Iban	DE68501208000010319192

Dear Sir or Madame,

This document confirms that the Blocked Amount of € 11904.00 has been credited to the Blocked Account of [REDACTED] at Unicredit NV/SA Germany Branch, Frankfurt am Main (Germany) Branch and that it is blocked in favor of the Federal Republic of Germany respectively the local authority to which the foreigners office is assigned that has jurisdiction for the current place of residence of the account holder or – if the account holder has moved from Germany – to his/her last place of residence in Germany represented by the foreign office ("Blocking Beneficiary").

A monthly Blocked Amount of € 992.00 will be disbursed to the Blocked Account holder's current bank account in accordance with the disbursement plan as required by the Blocking Beneficiary. The Additional Basic Sum of € 0.00 will remain blocked till the termination of the Blocked Account. The Additional Unblocked Amount of € 0.00 will be disbursed to an account of the customer upon successful arrival to Germany and successful activation of the blocked account. To close the account before withdrawal of the monthly Blocked Amounts or termination of stay, a consular certificate rejecting the visa application of the account holder or an unblocking confirmation provided by the Blocking Beneficiary is necessary.

Validity of the document: This document is issued on 22.06.2026 and is valid for 12 months after the account holder's entry into the Federal Republic of Germany or in case of no entry into Germany - for 12 months after the issue date.

For verification purposes, please access the Expatrio portal for authorities under www.expatrio.com/authorities or contact our dedicated service for authorities:

Expatrio Global Services GmbH
Tel: +49 (0) 30 25557415
Fax: +49 (0) 30 - 959 990 779
Email: authorities@expatrio.com

Berlin, 22.06.2026

This document was issued electronically and is valid without signature.